
VOL.２ 
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ＰＴＡ会長   前田 道子 

半野田副校長先生より 

令和４年６月１１日（土）９:３０～　 多目的室にて開催 

令和４年６月２３日 

体育大会のお手伝いありがとうございました。 
子どもたちからとても充実した時間だったという感想が多くありました。 
それは皆さんが支えてくださったからだと思います。 
私も赴任して２ヶ月たち、皆さんと少しずつ顔見知りになれて 
安心してお任せすることができ、高井戸中に来て本当に良かったと 
思う毎日です。今後共よろしくお願いします。 

高津校長先生より 

体育大会の手伝いありがとうございました。 
委員の皆さんにもよろしくお伝えください。 
先生方、DVD配布の手配をありがとうございます。 

会長より 

校長　高津 憲 

１学期もあと１ヶ月で、来週から一年生にとって初めてのテストも始まります。 
小学校の時に比べて学習のスピードが1.5倍くらいになっています。 
特に一年生は小学校の土台があって、中学校の土台もできます。 
結果も大切ですが、テストでしっかり積み残さないことが大切だと思います。 
夏休みにも３日間のパワーアップ授業があるので、それも活用してください。 
先々週くらいから部活動で三年生の最後の大会が始まっています。 
どの部活動もがんばっています。 
部活を一生懸命取り組み、結果も残せているところが 
自分たちの自信になっているのはとても大きいと思います。 
いろいろなところで子どもたちが活躍する場面があることが 
楽しい学校になるのかなと思っています。 
  
 

会員数４４５に対して３９８の回答を得られ、 
３議案とも１００%の賛成を得られた。 
以下、寄せられた意見の一部 
●「通信費が高くなっている」 
→昨年度は年度途中のがくぷり導入で費用も少なかったが、 
　　今年度は通年使用で金額が上がった 
●「広報誌はオンラインを検討すべきでは」 
→広報誌は高中を地域の方に知ってもらう目的等もあり、 
　　いきなりオンラインのみにするのは難しいので、 
　　今年度はオンラインと紙で発行する。 
　　紙での発行を望む声も多く、今後さらなる検討が必要。 
●「お下がり等を考えているので制服は変えて欲しくない」 
→検討委員会の報告書を学校から保護者に向けて出す予定。 
　　そこにQ&Ａ方式でお下がりの使用や 
　　ネクタイのことなどを掲載する。（校長先生） 
 

【令和４年度定期総会結果について】 
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【がくぷり登録状況】 
一年生は全員登録済み、二年生未登録２名、三年生２名。 
未登録者は諸事情によりがくぷり登録できないため、 
必要な手紙は先生を通して渡す予定。 
 

【体育大会について】 
●高井戸図書館に自転車を止めている人がいた 
●保護者証をしてこない人が多かった 
→来年度以降もＰＴＡで受付するのであれば、 
　　このような注意点として校門に 
　　あらかじめ掲示するなどの対策をお願いしたい 
●競技によっては保護者席から見づらいクラスもあったので、 
  位置を変えるなどの対策を検討してもらいたい 
●小学生低学年の子の付き添いを断るのが心苦しかった。 
→（校長）来年は参加人数の変更や保護者席の配置などを検討する 
 

６月４日現在で５２名の未入金。 
該当者にはがくぷりで再度お知らせ済。 
６月１１日までに入金がない場合は先生を通して手紙を渡す予定。 

【ＰＴＡ会費入金状況】 

使用回数も少なく、一昨年故障した際に高額な修理費用がかかった。 
もっとハイスペックで安いものがあり、積立金も貯まっているので 
次回故障したら買い換えを検討したい。 
今年度問題なく使用できるようであれば、来年度の役員に引き継ぐ。 
 

【製版コピー機について】 

ＮＴＴより学校内の公衆電話撤去の要望書が届いた。 
昨年実績は経費3,033円 
（設置費用等支払額4,913円、収入1,880円）と負担も少なく、 
さらに生徒が電話を掛けられる手段があったほうが良いと思われる。 
撤去か否か、他に手頃なツールがないか学校と検討したい。 
→今回は設置継続 
 

【公衆電話の設置継続について】 

保護者が参加する給食試食会は実施せず、管理職と栄養士、 
松渓中学校の担当者、ＰＴＡが参加する学校給食運営協議会を 
２学期に少人数で行う予定。 

【給食試食会について】 

運営協議会の中で校長から発足の提案があった。 
顔見知りになり、卒業後も交流を持つことができれば、 
有事の際に助け合いができるのではないか。 
またＰＴＡの人材確保にも繋がる。 
→ＰＴＡの傘下として、いろいろな事を協力し合える組織にしたい。 
  
 

【おやじの会（仮）発足について】 

ＰＴＡから提案した項目内の物品を購入した場合は、監査の都合上、 
半期に一度まとめて清算をお願いしたい 
→後日、アンネのバラ担当者へ連絡し了承済み 

【アンネのバラへの協力について】 



 
 

【選考委員会について】 
今年度は 
●選考会１１月１２日（土）　 
●互選会１２月１０日（土）を予定 
→第２回実行委員会で承認 
９月初めに選考ニュースを発行予定。 
その後２ヶ月くらいかけて立候補を募る。 

【お困りごと相談室（仮）について】 
７月９日（土）９時からＰＴＡ室にて開催予定 
→正式名称は検討中 
 

●P協分区のバレー大会が３年ぶりに開催される可能性 
●学習発表会のDVDを２、３年生に配布済 
●浜田山商店街の祭りに高中から出店するかは検討中 
●梅の収穫が盛況だった 
●９月１０日（土）に学校説明会を行う予定　 
今回は生徒会主導を考えている。 
　※ＰＴＡからも情報を出す 
 

【その他】 

活動報告 

《役員・委員共通》 
●第１回実行委員会 
●体育大会受付 

《役員共通》 
●ＰＴＡ定期総会書面決議 
●第３回役員会 

会長 
●Ｐ協２分区校長会・懇親会 
●Ｐ協２分区都立高校オンライン説明会用動画 
　各校へ作成依頼 
●教育委員会予算要望懇談会 
●教育委員会予算要望懇談会 議事録テープ起こし 
●学校運営協議会 

内副会長 
●体育大会受付当番決め 
●ＰＴＡ定期総会 がくぷり配信 
●ＰＴＡ定期総会 集計 
●標準服検討委員会 
●がくぷり配信（随時） 



外副会長 
●青少年育成委員会総会及び定例会 
●Ｐ協セミナー 
●高井戸地域区民センター協議会総会 

会計 
●Ｐ協セミナー 
●ＰＴＡ会費返金手続き 
●がくぷり ＰＴＡ会費振込案内再送 
●離任職員へ記念品とDVD送付 
●ＰＴＡ保険料振込 
●教職員 ＰＴＡ会費集金 
●ＰＴＡ会費未入金者への 
  通知文作成・配布 

庶務 
●ＰＴＡ定期総会用通知文作成 
●第１回実行委員会議事録作成 
●Ｐ協セミナー 
●実行委員会ニュースvol.1作成・配信 

１年学年委員 
●合同学年委員会（１•２年生学年委員） 
●制服リサイクル準備 
●Ｐ協セミナー 
●体育大会 駐輪場整備 
●予定：修学旅行業者プレゼンテーション出席 

２年学年委員 
●合同学年委員会（１•２年生学年委員） 
●制服リサイクル準備 
●制服リサイクルのお知らせ がくぷり配信 
●Ｐ協セミナー 
●制服リサイクル開催（体育大会開催時） 

３年学年委員 
●野澤先生・正副委員長打ち合わせ 
 →１年間の流れ、修学旅行について 
　  学級交流会について 
●Ｐ協セミナー 
●学年委員会LINE打ち合わせ 
 →学級交流会は卒業を祝う会に 
　   編入で決定 
●予定：卒業を祝う会の段取り決定 

広報委員 
●１号誌 先生紹介用の写真撮影 
　　　　校長・副校長インタビュー 
　　　　ＰＴＡ役員写真撮影　 
●Ｐ協セミナー 
●体育大会 広報用写真撮影 
●その他打ち合わせはLINEにて（随時） 
 
地域委員 
●Ｐ協セミナー 
●体育大会 パトロール 

選考委員 
●Ｐ協セミナー 
●第２回選考委員会 
 →選考委員会ニュース発行打ち合わせ 
　　今年度選考方法についての確認 

                    ★次回の実行委員会★ 
９月１０日（土）９時３０分から多目的室にて 


